

視察に行ってきました！

In 大宮小学校

～国際バカロレア教育について～

教育厚生常任委員会

6月25日、国際バカロレア教育認定校への取り組みについて大宮小学校を視察した。学校長の説明の後、授業参観をして、質疑応答を行った。

大宮小学校は、平成30年度より国際バカロレア（IB）教育に取り組んでいる。

本市教育振興基本計画の後期の探究あふれる学園都市として「グローバル人材の育成」を掲げ、その実現のためにIB教育を位置づけている。

今年度から全面实施となった新学習指導要領と親和性が高い。

また、子どもたちは学習のテーマに沿って本やパソコンなどを活用し、先生は、子どもたちの発言を大事にした授業を進めていた。

先生が板書して子どもたちが一律に前を向いて学習する受け身の従来型の授業ではなく、先生は、子どもた

ちの周りにいながら必要に応じて指導・支援するような授業であった。床に座ったりグループに分かれたり教室を有機的に使っていた。

大宮小学校のIB教育は、日本の公立学校では初めての取り組みであり、今回の視察を受けて今後も、財政的なことも含め動向を注視していきたい。



～IBの使命～

国際バカロレア（IB）は、多様な文化の理解と尊重の精神を通じて、より良い、より平和な世界を築くことに貢献する、探究心、知識、思いやりに富んだ若者の育成を目的としています



～IBが目指す10の学習者像～

- ▶ 探究する人
- ▶ 知識のある人
- ▶ 考える人
- ▶ コミュニケーションができる人
- ▶ 信念を持つ人
- ▶ 心を開く人
- ▶ 思いやりのある人
- ▶ 挑戦する人
- ▶ バランスのとれた人
- ▶ 振り返りができる人